

Urge CSP a dirigencia a frenar a 'adelantados'

Regañan por lujos a los morenistas

Pide Presidenta al partido prohibir nepotismo electoral en comicios de 2027

CLAUDIA GUERRERO
Y JORGE RICARDO

La Presidenta Claudia Sheinbaum lanzó ayer una especie de regaño a los morenistas que gustan de una vida de lujos, con ropa de marca, viajes y restaurantes caros, grandes camionetas y escoltas de seguridad.

Durante su mañana, dio a conocer que sus preocupaciones sobre el tema fueron incluidas en la carta que enviará a la dirigencia nacional de Morena, para pedir que se frenen las campañas anticipadas y que se prohíba el nepotismo electoral, con miras a los comicios de 2027.

La Mandataria criticó el gusto por la posesión de cosas "carísimas" y alertó sobre los costos electorales que puede representar a Morena ese tipo de comportamientos de los servidores públicos.

"¿Cómo debemos ser que venimos del movimiento de transformación? Tenemos que comportarnos como decía Juárez, en la justa medianía, nosotros tenemos que dar el ejemplo de que no es el consumismo, no es el ir a restaurantes, andar viajando, andar en camionetas", cuestionó.

"Esta cosa de la persona que llega con no sé cuántos guaruras, pues no, eso no va con nosotros. ¿Qué es eso de andar con no sé cuántos guaruras? Ir al bueno, ya no voy a seguir, todas esas cosas que cuestan carísimas y la ropa de marca y no sé qué. No, nosotros venimos de un movimiento popular, porque, además, el pueblo en algún momento va a decir: 'No, pues yo no voté por eso'".

Desde Palacio Nacional,

¿Y la austeridad?

Ante algunos casos polémicos, la Presidenta enviará una carta a la dirigencia de Morena para pedir un alto a las campañas anticipadas, prohibir el nepotismo y recordar la "justa medianía".



- La senadora Andrea Chávez ha sido cuestionada por su activismo con miras a la Gubernatura de Chihuahua.
- El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, fue criticado por viajar en business class a Francia.
- Los morenistas se acusaron de favorecer a parientes en las listas de Magistrados electorales, entre ellos a Jazmín Anabel Carmona Cornejo, prima del senador Emmanuel Reyes Carmona, tras la crítica, la cambiarán.
- También fue criticado César Salgado, consejero jurídico de la Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado.
- A fines del año pasado, el diputado de la 4t, "Tony" Flores, conocido "Lord Lamborghini", presumió su reloj de unos \$3.9 millones.

manifestó que la única justificación para el uso de camionetas son los viajes que requieren traslados carreteros, como ocurre con sus giras.

Refirió que el uso de escoltas de seguridad puede permitirse cuando el cargo lo amerita o cuando el funcionario está bajo alguna amenaza.

"Pues claro que yo uso una camioneta del Gobierno para andar en las carreteras. Cuando ando en la ciudad, uso un carrito, cuando voy en la carretera, pues por seguridad usamos las otras camionetas que existen, pero esta cosa de la persona que llega con no sé cuántos guaruras, pues no, eso no va con nosotros", aseveró.

"Claro que si eres Secretario de Seguridad, eres Fiscal, tienes alguna amenaza, pues entonces sí".

Las expresiones de

Sheinbaum se registraron luego de varios escándalos protagonizados por funcionarios de su Gobierno y legisladores morenistas que han sido vistos comiendo en restaurantes de lujo, viajando en business class o portando ropa de marca.

También recordó a sus correligionarios que deben conducirse con austeridad republicana y dejar de lado "toda la otra parafernalia del poder".

"No mentir, no robar y no traicionar al pueblo, y tiene que ver con eso. Esa es nuestra esencia, nuestros principios, nuestra causa, la causa de la transformación para el bienestar del pueblo; toda la otra parafernalia del poder no, no, no", soltó desde el atril del Salón Tesorería.

Tras manifestar sus opiniones, la Presidenta aclaró que son sólo sugerencias,

porque ella no es "la brújula moral" ni la dirigente de Morena.

Reiteró que en la misiva plantea la necesidad de que el Consejo Nacional apruebe reglas para evitar las campañas adelantadas, pero aclaró que su sugerencia no está exclusivamente dirigida a la senadora Andrea Chávez, quien ha sido cuestionada por su activismo con miras a la Gubernatura de Chihuahua.

"Yo no soy la presidenta de Morena, la presidenta de Morena es Luisa María (Alcalde), lo está haciendo muy bien, es un excelente compañera y ellos tienen que resolver muchas cosas de la vida cotidiana en eso ya no me meto", refirió.

"Y no es un asunto en particular, por nuestra compañera senadora de Chihuahua, es en general".